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Sehr geehrte Leserbrief-Redaktion,
hier mein Kommentar mit der Bitte um Veröffentlichung.
Mit freundlichen Grüßen
Susanne Gura
Bonn
 
Bonn ist die lauteste Stadt in NRW, nicht wegen Open Air-Veranstaltungen, 
sondern wegen Verkehrslärm auf Strasse und Schiene und in der Luft. Eine 
Studie des Fraunhofer-Instituts für Bauphysik hat dies festgestellt. Die Politik 
muss dagegen vorgehen, denn Lärm schadet der Gesundheit, genauso wie 
Feinstaub. Hier gibts viel zu tun!  Die Verwaltungen von Königswinter 
und Rhein/Sieg-Kreis, die für die Anmeldung einer neuen Emissionsquelle, 
der Südtangente, gesorgt haben, sind seit Jahrzehnten festgefahren. Sie 
müssen sich endlich vom Ennertaufstieg lösen, auch wenn sie in der 
Konsequenz selbst mehr Arbeit und Geld in den regionalen ÖPNV sowie 
Park&Ride für PKW und Fahrrad investieren müssen. Herr Hartmann ist im 
Verkehrsausschuss des Bundestags und weist darauf hin, daß der 
Ennertaufstieg im Vergleich zu anderen Projekten ohnehin kaum eine Chance 
hat.


